

Notre voyage au Liban en octobre a été riche en temps forts, CSF ne loupe jamais une occasion de mener des actions sur le terrain dès que possible.

- Nous étions heureux de nous rendre à l'orphelinat du foyer des Antonins et d'offrir un goûter festif à tous les enfants, ce fut l'occasion de fêter les anniversaires des enfants nés en octobre. Un moment de partage, joyeux, convivial où nous avons aimé entendre le rire et la joie des enfants.



Petit concours de grimaces!





- CSF a reçu un Trophée du Lyons Club Sélect pour le don à l'association Elmanssyne de Pansements pour escarres, de crèmes cicatrisantes et de lunettes. L'association Elmanssyne s'occupe des personnes âgées seules et démunies en leur apportant des soins médicaux au quotidien.



*Trophée Lyons Sélect*



*Association Elmanssyne*

- Nous avons été également visité les cuisines de la Maison de la providence, dont CSF a financé l'aménagement, cette visite à été l'occasion pour CSF d'offrir du pain pour compléter les paniers repas du jour, 250 portions sont cuisinées et distribuées chaque jour au plus démunis au Liban.

